
Finite le feste, Bonanno, pronti a vincere.
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Dalla redazione abbiamo chiesto al Presidente Bonanno cosa ne pensa dell’anno passato e
come sarà la ripartenza.

“la ripartenza non ci darà nulla di nuovo, i ragazzi sono persone serie e si sono allenati
durante tutte le feste come se non ci fosse un domani – scherza il Presidente – mi sono
divertito a stuzzicarli facendogli credere che dubito delle  loro capacita a lungo termine ma i
nostri giocatori hanno accettato lo scherzo e parleranno in campo”.

Sig. Presidente l’8 Gennaio incontrerete il Ponente F. C. e subito dopo il San Siro di struppa,
ci fa il pronostico?

“Come ho gia detto i nostri ragazzi sono seri e anche se dovrei rispondere con più umiltà,
non le nascondo che sono certo che le vinceremo enteambe le gare”

Presidente non pensa che nel calcio ci vorrebbe un pò di cautela?

*No, e lo dico sempre ai miei, le sfide vanno sempre affrontate per essere vinte e noi lo
facciamo! Abbiamo ottimi giocatori, un bel gruppo, lo spogliatoio. Non solo vinceremo le
prossime due partite, ma credo che chiuderemo il girone di andata imbattuti. Se volessi
pensare a delle partite come se fossero le più difficili penserei al San Giorgio e a quella con
il CEP, potrebbero uscire due pareggi, ma ho i miei dubbi”
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